



AYUNTAMIENTO DE GRADEFES

COMUNICADO:

“EN DEFENSA DEL SECTOR PRIMARIO DE LEÓN”

Siendo este Ayuntamiento inminentemente agrícola y ganadero, nos hacemos eco del sentir de nuestras gentes y por lo tanto apoyamos y nos solidarizamos con las movilizaciones de protesta que, los Agricultores y Ganaderos, están llevando a cabo en la Provincia de León, ante la difícil e insostenible situación económica que está sufriendo este sector a pesar de ser, desde siempre, el motor económico de nuestra provincia.

Desde este Ayuntamiento de Gradefes, se insta al Gobierno, así como a otras Instituciones el que respondan de manera favorable a estas llamadas de nuestro campo para que, entre otras, se alivie la presión financiera que se está ejerciendo sobre los mismos, el cambio en la Política Agraria Comunitaria que les está exigiendo unas condiciones de producción que no exigen a los países no comunitarios por lo que se está produciendo a “pérdidas” para poder competir con estos y la concesión de ayudas económicas directas a los agricultores y ganaderos con el fin de garantizar unas condiciones de vida justa y continuada en esta zona de la “España vaciada” en la que nos encontramos.

ÁNIMO AGRICULTORES!!!!!! ÁNIMO GANADEROS!!!!!!

EL AYUNTAMIENTO DE GRADEFES ESTÁ CON VOSOTROS

Gradefes, 3 de Febrero de 2.024

El Alcalde



Fdo. Leonides Bayón Martínez